



Qualifying Process

Processus de qualification

Provincial Team divisions: the Provincial/Territorial Sport Organization selects up to a maximum of 3 teams per division with an open timeline to select those teams. Event registration will close mid-March 2023.

All Star and Scholastic divisions: the Provincial/Territorial Sport Organization selects teams, with no maximum per division and an open timeline to select those teams. Event registration will close mid-March 2023.

Each PTSO is open to determine their selection process, which can include, but is not limited to:

- Bids/Invitations at Qualifying Competitions
- Video Selection
- Provincial Team Composition
- Lottery

For more information on how to qualify in your province contact your PTSO!



Divisions des équipes provinciales: Les PTSOs sélectionnent jusqu'à 3 équipes maximum par division. Le calendrier d'attribution des invitations est au choix du PTSO. L'inscription à l'événement se terminera mi-mars 2023.

Divisions des équipes civiles et scolaires: Les PTSOs sélectionnent les équipes, sans maximum par division. Le calendrier d'attribution des invitations est au choix du PTSO. L'inscription à l'événement se terminera mi-mars 2023.

Chaque PTSO détermine son propre processus de sélection, qui peut inclure, mais sans s'y limiter:

- Invitations aux compétitions qualifiantes
- Sélection par vidéo
- Composition de l'équipe provinciale
- Choix aléatoire (loterie)

Pour plus d'informations sur la façon de se qualifier dans votre province, contactez votre PTSO!